
 

 

「全員協議会・会長方針・予算承認」 酒部 圭司会長  

 
 

平年より二週間程度遅いようですが、先週ようやく梅雨入りしました。蒸し暑い時候となり、熱中症や食中毒

などのリスクも高まりますので、体調管理に気をつけてお過ごしいただければと思います。 

いよいよ今年度最後の例会となりました。一年間なんとかやってこれましたのは会員の皆さまのご理解とご協力

のおかげと感謝しています。 

 先週の土曜日には、今年度の地区事業最後の「地区役員・会長・幹事懇談会」が開催されました。今年度の振

り返りの後、国際ロータリーの「意義ある奉仕賞」や「ガバナー特別賞」の表彰、ロータリー財団顕彰報告とガ

バナーズバナーの引継式が執り行われ、その後懇親会が催されました。酒井ガバナーは「天の時、地の利、人の

和」に恵まれた充実した一年だったと挨拶され、ガバナー補佐はじめ、地区役員の皆さまへの感謝を述べられま

した。参加された皆さん達成感に溢れた晴やかな表情で、楽しく和やかなひと時を過ごすことができました。 

 ロータリー財団顕彰では、当クラブからは酒部圭司さん、峰澤彰宏さんがポール・ハリス・ソサイエティに、

酒部圭司さん、安福良豊さん、柴田芳孝さん、峰澤彰宏さんがポリオプラスソサイエティに入会された旨報告が

ありました。顕彰を受けられました皆様のご厚志に感謝申し上げます。 

 
 

 

    「一年を振り返って」 同前 仁史 会長 

 

あっという間に１年が経ち、長いようで短い１年間でした。 

今年度のＲＩゴードンＲ・マッキナリー会長のテーマは「世界に希望を生

み出そう」でした。コロナや戦争などで傷ついた人に、ロータリーの奉仕の

理念を実践することで希望を生み出そうというものでした。私のテーマは

「原点をみつめ行動しよう―『和やかにして風格あるクラブ』をめざして」

でした。特に例会運営と親睦活動、この２つをコロナ以前に戻すことでした。

昨年５月にコロナが５類に移行して通常になったことが幸いし、きょうの例

会でも談笑が聞かれるなど、会員のみなさんに楽しんでいただいている思い

が実現できて本当によかった。 

親睦活動もフルスペックで行うことができた。年忘れ夜間例会、新年の夜間例会、日帰りの親睦旅行、滝山寺

の鬼祭り、私の生まれ故郷の松山への一泊親睦旅行も実施していただきました。５月にはシンガポールでの国際

大会へも参加できました。 

『やろまいか』では河野治生さんに協力していただき、昔の懐かしい写真などを提供していただきました。河

野さんにそれについてお話をしていただきたかったのですが、残念なことにお亡くなりになりました。 

第 3535回例会（今年度 1回） 例会場：岡崎ニューグランドホテル 
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国際ロータリーテーマ   ロータリーのマジック 

岡崎ロータリー会長方針  教えを継承し、新たな時代を創造しよう 

前回の会長挨拶 

前回の卓話    



 社会奉仕については、これまでも関係があった市社会福祉協議会で職場例会を行うことができた。同協議会

は市内の福祉事業の実行部隊なので、今後もつながりを重要視していきたい。 

会員数については当初の目標の 90人をほぼ達成することができた。 

ロータリーは相手の立場に立って相手に何かをするとことだと思っています。それを実践することが人生を豊

かにすることだと思います。会長になって改めてロータリーのすばらしさを実感した１年でした。今後も会員の

一人として奉仕の実践に努めたい。 

 

櫻井 敬子 副会長 

 

みなさまのご支援、ご協力できょうの最終例会を迎えることができた。同前会長はコロナ禍前のクラブ運営に

戻したいと述べられており、その思いが実現できた１年でした。きょうもこうして円卓を囲んで例会を開くこと

ができています。 

親睦活動はコロナ以前の行事がすべて再開でき、バーベキュー大会、ワイン会なども開かれました。一度だけ

同前会長が欠席され、私が代理を務めさせていただきました。点鐘、あいさつなど緊張の連続でしたが、今では

懐かしい思い出です。 

会員増強では女性会員が９人まで増えたことが私個人にとって感慨深いものがあります。同前年度だけで４人

の女性の入会があった。私が入会した２００３年、女性は私１人でした。とても心細い思いをしていました。当

時からすると女性会員が会員のほぼ１割を占め、夢のようです。これからも女性会員を含め多くの入会があるこ

とを願っています。１年間、本当にありがとうございました。 

 

谷  泰男 幹事 

 

 きょうこの場に立っておりますことは、同前会長、役員、理事、各委員長、会員のみなさまのおかげです。

ありがとうございます。 

幹事を務めるにあたり事務局を訪れ、ロータリーについて書いてある本を見つけて読んでみました。そこには

まず「会長と幹事は心身一体」とありましたので、とりあえず会長とお酒を飲みに行きました。それがスタート

です。 

そしてクラブの中で、国に例えると会長が天皇とすると幹事は内閣総理大臣だと書いてありました。実際、幹

事はクラブ運営の中ですごく重い役職だと感じました。会員はそれぞれの考えがあり、それをまとめるには大変

な力が必要で、１年やっただけではとうていできない。最低でも数年必要だと書いてありました。改めてその本

を読むと、昔のクラブでは数年、幹事をやっている人もみえました。そういう方がいて現在のクラブがあるのだ

なと思いました。 

今後、理事、委員長などをやられる方は幹事までやっていただきたいと思います。 

 
 

Weekly Report【2024 年 6 月 26 日】 

 

［会長報告］ 

１. 6月 22日（土）本年度第 5回地区ローターアクト委員会、次年度第 3回地区ローターアクト委員会が豊田

産業文化センターにて開催され地区ローターアクト委員会 佐野仁信委員が出席されました。お疲れ様で

した。 



２. 6月 22日（土）2023-24年度地区役員・会長・幹事懇談会が名鉄グランドホテルにて開催され、谷泰男幹

事と私が出席いたしました。お疲れ様でした。 

３. ロータリー日本財団より酒部圭司さんに第 8回マルチプル・ポールハリス・フェローピンとメージャード

ナー認証の品が届きましたのでお渡しいたします。 

４. 誠に残念ですが会員の牧野幸弘さんが退会されます。ご挨拶をいただきます。     

［幹事報告］ 

1. 第 72年度「クラブ報告書」の原稿締め切りが 7月 3日（水）となっております。よろしくお願いいたし

ます。 

2. 6月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算をお願いします。 

3. 次週より新年度となりますのでアレンジケースの中の整理をお願いいたします。 

 

［次年度幹事報告］ 

１. 7月 3日（水）は全員協議会ですので皆さんご出席をお願いいたします。また例会後「第 1回理事会」を

開催いたしますので次年度役員・理事の方はご出席をお願いいたします。 

２. 7月のニコニコ委員の方を申し上げます。◎大久保稔さん・〇村松健一さん・伊藤公正さん、中根将晴さ

ん、丹羽良治さん、松本健志さん、横山博文さんです。よろしくお願いいたします。 

３. 次年度もクールビズは 10月まで継続しますのでノーネクタイですが上着着用はよろしくお願いいたしま

す。 

［委員会報告］ 

①  最終例会の名札回収のお願い・・・例会委員会 菅井竜司副委員長 

②  RCG会 ゴルフ会報告・・・・・RCG会 佐野仁信幹事 

 
 

7月 10日（水）例会のご案内 ：場所 岡崎ニューグランドホテル 

「岡崎ローターアクトクラブ・人間環境大学附属岡崎高等学校インターアクトクラブ新会長挨拶・     

並びに当クラブ青少年奉仕委員会計画発表」 

岡崎ローターアクトクラブご案内：7月 4日（木）新年度の活動発表 

※他クラブサイン受付情報  

     〇７月１日（月）豊田三好 RC 18：30～19：00 保田ヶ池センター２階事務局 

     〇７月２０日（土）岡崎南 RC 11：30～12：30 岡崎ニューグランドホテル１階ロビー 

     〇７月２５日（木）岡崎東 RC 11：30～12：30 岡崎市竜美丘会館 

     〇8 月１日（木） 岡崎東 RC 11：30～12：30 岡崎市竜美丘会館 

 


